

# MEDIATOR

## Kapolres Blitar Kota Bersama Ketua Bhayangkari Cek Pos PAM dan Pelayanan Vaksinasi Booster untuk Pemudik

Sumartono - [BLITAR.MEDIATOR.CO.ID](http://BLITAR.MEDIATOR.CO.ID)

Apr 28, 2022 - 22:51



KOTA BLITAR - Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono S.H S.I.K, M.Si. bersama Ketua Bhayangkari Cabang Blitar Kota Ny Marina Argo, PJU dan pengurus Bhayangkari melakukan pengecekan anggota yang sedang berjaga di Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Operasi Ketupat Semeru 2022 pada

Kamis (28/4/2022).

Kunjungan Kapolres Blitar Kota beserta rombongan kali ini dilakukan sebagai wujud kepedulian pimpinan kepada anggotanya yang sedang berjaga di Pos Pelayanan dan Pengamanan Ops Ketupat Semeru 2022.

Selain melakukan pengecekan Kapolres Blitar Kota beserta Ibu memberikan bingkisan lebaran kepada petugas jaga.

Kapolres Blitar Kota bersama rombongan mengawali kunjungan dengan mengunjungi Pos Pelayanan Alun-alun Kota Blitar.

"Hari ini hari pertama pelaksanaan operasi Ketupat meskipun kami sudah melaksanakan sejak jum'at kemarin, dan kami memberikan bingkisan kepada Personil di Pos Pam sebagai wujud kepedulian dan memberikan semangat," kata Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono

Dalam kesempatan tersebut AKBP Argowiyono beserta rombongan juga mengecek pelayanan vaksinasi booster di Pos Pelayanan Operasi Ketupat Semeru di Alun-alun Kota Blitar.

Para pemudik dan masyarakat yang belum vaksin baik dosis 1, 2 maupun 3 atau booster, bisa memanfaatkan pelayanan vaksinasi Covid-19 di Pos Pelayanan Alun-alun Kota Blitar.

"Polres Blitar Kota menyediakan pelayanan vaksinasi booster di Pos Pelayanan Alun-alun Kota Blitar dan beberapa fasilitas umum lainnya," ujar AKBP Argowiyono

Pelayanan vaksinasi booster di Pos Pelayanan Alun-alun Kota Blitar dilakukan siang dan malam hari, agar masyarakat yang sibuk beraktifitas bisa memanfaatkan waktu luangnya untuk melengkapi vaksinasi.

"Para pemudik dan masyarakat setempat yang belum vaksin terutama booster bisa memanfaatkan pelayanan vaksinasi di Pos Pelayanan Alun-akun dan pos lainnya," tuturnya.

Dikatakannya, kegiatan itu untuk membantu percepatan capaian vaksin dosis tiga atau booster di Kota Blitar, terlebih vaksin booster juga menjadi salah satu syarat perjalanan untuk para pemudik.

Selanjutnya Kapolres Blitar Kota rombongan juga melaksanakan giat pengecekan di pos pengamanan Srengat Kabupaten Blitar untuk memberikan bingkisan sekaligus pantau kondisi arus mudik di jalur utama Blitar-Kediri/Tulungagung. (Res)